



CICLO DE CONFERENCIAS MUJERES CON-CIENCIA

Tradicionalmente, la visibilidad en el mundo de la ciencia ha estado monopolizado por el género masculino. Sin embargo, las mujeres también han contribuido al desarrollo de este campo, desde Hipatia de Alejandría hasta Marie Curie.

En España, hemos tenido y tenemos grandes investigadores, pero también investigadoras. Desde el Colegio Mayor Santa María de Europa queremos contribuir a la divulgación la ciencia, al fomento de las vocaciones científicas y a la visibilidad de nuestras investigadoras. Por eso, hemos creado este ciclo de conferencias impartido por profesoras de nuestra universidad con gran prestigio internacional, dividido en dos partes:

PRIMERA PARTE (Octubre-Noviembre 2019)

- 30 de octubre: INAUGURACIÓN

Celia Sánchez-Ramos, profesora titular de la UCM, premiada nacional e internacionalmente en varias ocasiones por sus inventos y patentes relacionadas con la visión. Su campo de estudio se centra en la percepción visual, el procesamiento de la señal visual y las variaciones que producen las condiciones ambientales.

- 6 de noviembre

María Vallet Regí, catedrática de Química Inorgánica de la UCM, Premio Nacional de Investigación Torres Quevedo y académica de la Real Academia de Farmacia. Su ámbito de investigación está relacionado con los biomateriales inorgánicos.

- 13 de noviembre

María Bianchi Méndez Martín, catedrática de Materiales e Ingeniería Metalúrgica. Su grupo de investigación se centra en los nanomateriales electrónicos.

- 20 de noviembre

Vicenta María Elisa Buforn Peiró, catedrática de Física de la Tierra, miembro de la Comisión Española de Geodesia y Geofísica. Los campos en los que desarrolla su actividad son la sismicidad, la sismotectónica y los riesgos sísmicos.

SEGUNDA PARTE (Febrero 2020):

En breves conoceremos a las cuatro ponentes que impartirán este ciclo